

山梨市商工会むらおこし総合活性化事業「巨峰」をつかった特産品づくり

12事業所が出品、試食発表会は大盛況！！



平成21年度むらおこし総合活性化事業（特産品開発委員会）で、去る1月18日（月）山梨市フルーツパークくだもの工房にて特産品試食発表会を開催しました。

山梨市の新しい特産品づくりに、12事業所が自慢の逸品をこの日のために製作展示、40名を超す関係者で試食を実施しました。



▲試作品のひとつ（巨峰シュークリーム）

この事業の成果として、来る2月15日（月）農商工連携マッチングフェア（※詳細下記参照）にて当会雨宮壽彦委員長が発表します。どうぞ、ご興味のある方は是非応援に行ってください。

■とき 2010年2月15日（月）午後3時20分～

■ベルクラシック甲府 2階 ヴィクトリア（甲府市丸の内）

一★店★逸★品★運★動★の★ス★ス★メ

1月28日（木）、昼夜の2部構成で「一店逸品運動のススメ」セミナーを開催。40名を超す会員事業者が参加。山梨市商工会管内では、初の取組みとなる。講師には全国各地で成功事例多数の実績を誇る水井先生をお招きし、「こうすれば、個人商店にも来店してくる」、「今までと同じでは、何も変わらない！！」と強調講演。商工会もこうした高い意識をもった事業所の支援に取り組でいきたい。



編集後記

山梨市商工会は、新体制となり早いもので一年が経とうとしています。本年度の取り組みは、部会ごとに一会員のための事業計画を立案実行し、経営基盤強化に結びつためのセミナー等を開催して参りました。「現状打破」、自主的なお取組みを通じて、消費者に愛されるお店作りに商工会は今後とも支援いたします。
（事務局 平山）